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开发区、县（市）区党（工）委书记工作座谈会召开

贯彻新理念担当新使命总结谋划各项工作
加快形成更高水平的高质量发展区域增长极

本报讯（郑报全媒体记者 刘俊礼 王治）
“天下温商郑州行”活动 17日~18日在郑
举行，省委常委、市委书记徐立毅会见出
席活动的温州市有关领导、温州各地商会
和企业家代表，共话合作发展。

徐立毅对各位嘉宾的到来表示欢迎，
并简要介绍了郑州经济社会发展情况。他
说，郑州历史文化悠久，区位优势明显，人
力资源丰富，在全国区域发展格局中地位
重要、责任重大。近期，《求是》杂志刊发
习近平总书记重要文章《推动形成优势互
补高质量发展的区域经济布局》，将郑州列
为国家高质量发展的区域增长极，既是对
郑州发展的肯定，也对郑州寄予了更大的
期望。希望温州商会发挥好桥梁纽带作
用，搭建合作平台，引荐更多优质项目、优
秀人才汇聚郑州，也欢迎广大温商更多关
注郑州、宣传郑州、投资郑州，为郑州发展
贡献力量。郑州将进一步加大支持力度，
为广大温商在郑投资兴业创造良好条件。

在“天下温商郑州行”市情推介会上，
市长王新伟表示，当前，郑州正在深入贯
彻习近平总书记视察河南重要讲话、党的

十九届四中全会精神，积极发挥“一带一
路”“中部崛起”“黄河流域生态保护和高
质量发展”等国家战略叠加优势，着力构
建大交通、大开放、大产业、大文化、大生
态“城市之势”。热忱欢迎温商及企业家
来郑投资兴业、共享郑州发展新机遇。郑
州将以更加积极的政策、更加优越的环
境、更加优质的服务，为广大温商提供全
方位支持和保障。

温州市副市长李无文表示，郑州发展
优势明显、态势良好，温州将进一步加强
对郑交流合作，引导更多企业来郑寻找商
机、取得更大发展。

本次“天下温商郑州行”活动共有来
自全国 31个省（市）、自治区和省内 18地
市的温州商会会长、秘书长，全国知名温
商、温籍企业界人士和来自美国、加拿大、
澳大利亚、新加坡等 30多个国家和地区
的温州商会会长共 1200余人参加，分享
创业感悟，畅叙乡情乡谊，传承温商精神，
共谋合作发展。

市领导牛卫国、万正峰，温州市副
市长孙维国参加有关活动。

“天下温商郑州行”
活动举行

徐立毅会见与会政商嘉宾 本报讯（郑报全媒体记者 赵文静）
昨日，省纪委副书记、省监委副主任吴宏亮
一行莅临我市，就以案促改工作进行调
研督导。市委常委、市纪委书记、市监委
主任周富强陪同。

调研组一行深入荥阳市王村镇、高
山镇的基层村组，详细了解荥阳市通过
“廉洁教育村村行”活动，以点带面、以镇
带村，与家风建设、党务村务公开、基层
党建有机结合，把以案促改向基层延伸
抓深抓细抓实的做法及成效。

吴宏亮对我市以案促改工作给予充
分肯定。他指出，荥阳市坚持以案促改
常态化、案例更新常态化、警示教育常态

化；高山镇依托本地“良弼家风”“四知家
风”等文化底蕴，把以案促改和弘扬家风
文化相结合，以党风带政风促民风，是确
保以案促改向基层延伸成效的积极探
索。他强调，要继续在提升政治站位上
下功夫，在“三不”一体推进中下功夫；要
把以案促改制度化常态化作为推动全面
从严治党向纵深发展的重要举措，重点
围绕扶贫领域、民生领域腐败和作风问
题，以案促教、以教促改、以改促建；要因
地制宜，结合本地实际，运用本地文化资
源，创造性开展工作；要把以案促改向基
层延伸，向纵深发展，抓长抓常、久久为
功，推动政治生态持续净化、优化。

省纪委监委调研组来郑
调研督导以案促改工作

欢聚一堂 共话发展

市政府举行2020新年招待会
本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰

王治）昨日，市政府举行 2020新年招待
会，市领导与在郑工作的外国友人、海
外侨胞和港澳台同胞欢聚一堂，共迎新
年，共话发展。市长王新伟出席招待会
并致辞。

市领导法建强、吴福民、吴晓君参加
招待会。

来自法国、白俄罗斯、乌克兰、南非
等国家的在郑工作专家、学者、留学生代
表，外籍企业代表和港澳台侨资企业代
表出席招待会。

王新伟在致辞中向出席招待会的各
位嘉宾表示热烈欢迎，并向所有在郑工
作的外国朋友、海外侨胞和港澳台同胞
致以新年问候和良好祝愿，对他们为郑
州发展做出的积极贡献表示衷心感谢。

王新伟说，2019年是新中国成立 70
周年，也是郑州推动国家中心城市高质
量建设、决胜全面建成小康社会、实现第
一个百年奋斗目标的关键之年。在省
委、省政府的坚强领导下，郑州砥砺奋
进，拼搏赶超，适时提出“东强、南动、西
美、北静、中优、外联”战略发展布局，深

入实施创新驱动战略，坚定不移推进改
革开放，集中精力打好三大攻坚战，健全
完善城市功能体系，聚焦民生福祉下功
夫，实现了经济社会持续健康发展，势
能蓄积壮大，形象显著提升，大局和谐
稳定，郑州高质量发展的战略基石更加
坚实。

王新伟表示，2020年是全面建成小
康社会和“十三五”规划的收官之年，是
高质量建设国家中心城市的关键之年。
郑州将深入学习贯彻习近平总书记考察
调研河南时重要讲话精神及党的十九届
四中全会精神，紧紧围绕省委、省政府
“让郑州这个龙头高高扬起来”“三个在”
要求，加快构建大交通、大开放、大产业、
大文化、大生态的“城市之势”，深度谋划
加快推进黄河流域生态保护和高质量发
展核心示范区建设，推动郑州经济社会高
质量发展、国家中心城市高质量建设，确
保全面建成小康社会和“十三五”规划圆
满收官，着力在奋力谱写新时代中原更加
出彩的绚丽篇章中先出彩、出重彩。真诚
希望各界朋友能一如既往地关心支持郑
州，携起手来，共同创造美好的明天。

本报讯（郑报全媒体记者 刘俊礼 张昕）
12月 18日，为认真盘点总结全年工作、科
学谋划好明年工作，省委常委、市委书记
徐立毅主持召开开发区、县（市）区党（工）
委书记工作座谈会，听取工作情况汇报，征
求对全市工作的意见建议。他强调，要深
入贯彻习近平总书记视察河南重要讲话和
在中央财经委第五次会议上重要讲话精
神，贯彻落实党的十九届四中全会和中央
经济工作会议精神，按照省委十届十次全
会部署，坚持新发展理念和以人民为中心
的发展思想，站位全局、胸怀大局，把握机
遇、顺势而为，加快推动郑州形成更高水平
的高质量发展区域增长极。

市领导王新伟、焦豫汝、马健、王鹏、

牛卫国出席。
徐立毅指出，过去一年，全市上下坚持

以习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，积极转变理念、思路、举措，推动高质
量发展的认识更加清晰、目标更加坚定、步
子更加坚实，各项事业实现新突破，党的建
设和干部队伍建设进一步加强，整个城市
的“精气神”得到全面提升。当前，我们最
有利的条件是以习近平同志为核心的党中
央以及省委、省政府对郑州发展的高度重
视和殷切期盼，最基本的基础是形成了高
质量发展的良好基础，最大的挑战是面临
国内外形势变化对自身结构的考验。全市
上下要切实把思想和行动统一到中央、省
委作出的决策部署上来，紧密联系实际，扬

长避短、顺势而为，科学谋，大胆干，毫不松
懈抓好岁末年初的各项工作，认真谋划好
明年各项工作，加快推动郑州高质量发展
不断取得新突破。

徐立毅强调，谋划安排好明年工作，要
把牢一条主线，即贯彻落实黄河流域生态
保护和高质量发展、中部地区崛起、对外开
放三大国家战略，加快国家中心城市建设，
加快形成更高水平的高质量发展区域增长
极。要做到三个坚持：坚持省委赋予郑州
“在全省发挥更大辐射带动作用、在全国同
类城市竞争中形成更多比较优势、在国际
上赢得更大影响力”的目标定位，坚持“东
强、南动、西美、北静、中优、外联”城市发展
布局，坚持以高质量推动制造业、高水平扩

大对外开放、高品质推进城市建设等系列
三年行动计划为工作抓手。要突出五个更
加注重：一是更加注重改革开放，坚持市场
化改革方向，建立公平、公正、透明、高效的
营商环境；二是更加注重经济稳定增长，巩
固扩大优势产业，加快培育新兴产业；三是
更加注重民生改善，打造宜居宜业环境；四
是更加注重城市建设与管理，提高城市人
口与经济承载力；五是更加注重治理体系
建设，立足大城市实际，加快市域治理体系
和治理能力现代化。各开发区、县（市）区
要谋细谋实、破解瓶颈、增强活力，转换发
展动能，拓展发展空间，推进各项工作取得
更好成效，确保实现今年“全年红”、明年
“开门红”。

本报讯（郑报全媒体记者 曹婷）记者
昨日从郑州城乡建设局了解到，当前既有
建筑节能改造工作正在冲刺的关键时期，
该局对各开发区、县（市、区）既有建筑节
能改造进展情况进行了督查，大部分辖区
既有建筑节能改造按计划有序推进。

既有建筑节能改造，是指对不符合民
用建筑节能强制性标准的既有建筑的围护
结构、供热系统、采暖制冷系统、照明设备
和热水供应设施等实施节能改造的活动。

此前郑州已出台《郑州市清洁取暖试
点城市示范项目资金奖补政策》《郑州市
清洁取暖试点城市建设工作方案（2017~

2020年）》，并将既改纳入各单位年度绩效
考核范围，根据各单位的指标任务进行评
估考核，大力推动全市既改工作。全市计
划明年4月完成既改1000万平方米。

目前中原区、二七区、上街区、荥阳
市、郑州航空港经济综合实验区已超额完
成90%既改工作任务，管城区、惠济区、新
郑市、中牟县任务完成情况也较好。

根据工作推进情况，下一步督查，将
对仍达不到工作要求、工作推进滞后的单
位，上报市清洁取暖试点城市建设工作领
导小组，对相关责任单位及责任人作出处
理，并将工作情况计入年度绩效考核成绩。

郑州有序推进既有建筑节能改造
计划明年4月完成1000万平方米


